
  

  

Garcés asume la presidencia 
de la Asociación de Municipios 
Porun año se mantendrá en el cargo la nueva directiva que tiene entre sus desafíos temas como la conectividad, la salud, 
vivienda y los 200 años de la anexión. También se definieron comisiones que son lideradas por distintos alcaldes. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolina larenasOlaestrellachiloe.cl 

alcalde de Quinchao, 
E:: 'Garcés (indep. pro 

'S) fue elegido como el 
nuevo presidente de la Aso- 
ciación de Municipios de 
Chiloé. Ayeren unareunión 
que se realizó en Castro, 
nueve de los diez alcaldes 
chilote definieron a la nue- 
va directiva de la entidad 
quelos convoca y las priori- 
dades dela gestión queseex- 
tenderá porunaño. 

Conun retraso de másde 
tres meses -en febrero termi- 
naba el período anterior se 
vivió este proceso elecciona- 
rio enel queelalcaldede An- 
cud, Andrés Ojeda (indep, 
resultó electo comovicepre- 
sidente; la jefa comuna de 
Curaco de Vélez, Javiera Yá- 
ñez(indep. pro PS), comose- 
cretaria, y su par de 
Quemchi, javier Ugarte (PS) 
como tesorero. 

En la instancia también 
sedefinióel trabajo decomi- 
siones para impulsar los te- 
mas que preocupanalapro- 
vincia, las que son presidi- 
das por alcaldes de distintas 
comunas. De esta forma, la 
de Educación, Vivienda y 
Mujer estáa cargo de Javiera 
Yáñez; la de Salud de la alcal- 
desa de Dalcahue, Alejandra 
Villegas (indep. pro UDI), y la 
de Medio Ambiente y Pesca 
por Claudio Barudy (indep), 
de Quellón. 

A ellas se suma la Comi- 
sión de Fomento que será 
encabeza por el alcalde de 
Puqueldón, Alejandro Cár- 
denas (indep. pro Rep.); lade 
Agricultura liderada por 
Fernando Oyarzún (RN) jefe 
comunal de Chonchi, ylade 
Obras Públicas, a cargo de 
Marcos Vargas (DC), alcalde 
de Queilen. 

“Hemos decidido al di- 
rectorio dela Asociación de 
Municipios de la provincia 
de Chiloé, algo que tenía- 
mos pendiente, hemos he- 
cho un recambioen la direc- 
tiva, pero aquí la idea es tra- 

NUEVE DELOS DIEZ ALCALDES DE LA PROVINCIA SE REUNIERON AYER EN CASTRO PARA ELEGIR AL NUEVO PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN. 

bajar mancomunado con to- 

dos los alcaldes de Chiloé, 

con todos los concejos mu- 
nicipales, con los funciona- 
rios municipales en colocar 
comofoco importante aChi- 
loé en todas las problemáti- 

cas que tiene”, afirmó el 
electo presidente del orga- 
nismo. 

Además, describió que 
dentro delas prioridades de 
su gestión estarán áreas co- 
mo la seguridad vial, el Bi- 
centenario de la Anexión de 
Chiloé a la República de Chi- 
le, la salud, vivienda, pesca 
artesanal y los espacios cos- 
teros marinos delos pueblos 
originarios (Ecmpo). 

“Aquí hemos puesto la 
mejor de las voluntades pa- 
ralograr que efectivamente 
Chiloé sea una sola voz a ni- 

vel delos alcaldes y vamos a 
cooperar para que este tra- 
bajo mancomunado lo vea- 
mos a nivel de comisiones. 
La idea es sumar esfuerzos, 

también recuperar las secre- 
tarías técnicas para que los 
funcionarios a través de fo- 
mento, vivienda, deporte 

  

EL MEJORAMIENTO DE LA CONECTIVIDAD ES UNA PRIORIDAD. 

puedan articularse”, descri- 
bióelalcalde de Quinchao. 

  

asociación dejó su cargo el 
jefe comunal queilino Mar- 
cos Vargas, quien comentó 
que “esperamos que esta 
nueva directiva tenga nue- 
vos bríos y tome la posta de 
lo que hemos podido hacer 
durante estos años como 
asociación. Loimportante es 
que estemos unidos, que la 
asociación no se politice, si- 
no que el color sea Chiloé, 
que ese sea nuestro propósi- 

  

to siempre, más allá de las 
miradas políticas que cada 
unotenga”. 

Para la nueva secretaria 
dela asociación, Javiera Yá- 
ñez, el trabajo del organis- 
mo es importante para lle- 
varlavoz de Chiloé en mate- 
rias queson relevantes para 
los vecinos de la provincia. 

“Tenemos varios temas en 
los cuales trabajar, que si- 
guensiendola conectividad, 
que siguen siendo los cami- 
nos interiores, el acceso al 
agua, el plan bicentenario. 

EDIDA 

  

CAROUNA ARENAS. 

Estoy muy contenta porque 
mi vecino René Garcés asu- 
ma la presidencia, hay que 
recordar que hace muchos 
años atrás él fue el que dio 
inicioa la reunión de los al- 
caldesen Achao”, mencionó 
la abogada. 

Asimismo, expresó que 
“desde Curaco de Vélez 
siempre hemos trabajado el 
tema educativo y es por eso 

quelos colegas me han en- 
comendadoseguir trabajan- 
do en educación, vivienda y 
perspectiva de género quees 
algo que no podemos dejar 
olvidado en la asociación”. 

   

Aquí la idea es 
trabajar 
mancomunida- 
mente con todos 
los alcaldes y 
funcionarios. 

René Garcés, 
alcalde de Quinchao. 

Esperamos que 
esta nueva 

directiva tenga 
nuevos bríos y 
tome la posta de 
lo que hicimos”. 

Marcos Vargas, 
jefe comunal de Queten. 

Asuvez, elanfitrión, Bal- 
tazarElgueta(PS), alcalde de 
Castro y quien presidirá la 
Comisión de Turismo, afir- 
mó que “agradecer la pre- 
sencia de los colegas, a ex- 
cepción del alcalde de Pu- 
queldón que está en comi- 
sión deservicio en Santiago; 
agradecer a René Garcés por 
llevar la posta de lo que sig- 
nificaunaasociación demu- 
nicipios, la verdad es que la 
provincia necesita mucho a 
los alcaldes y lo que tenemos 
que hacer es estar unidos 
por el objetivo de grandes 
obras que aún no se ejecu- 
tanen Chiloé”. 

El trabajo de la asocia- 
ción de municipios también 
espera incorporar a los con- 
cejales, pero esta materia se 
analizaráenla próximareu- 
nión delosalcaldes, laquese 
realizaría en la comuna de 
Quinchao, en fecha por defi- 
mir 
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